

Satgas TMMD ke-126 Kodim 0601/Pandeglang Laksanakan Pemasangan Keramik pada Rumah RLTH, Wujud Nyata Kepedulian TNI terhadap Masyarakat

Syarip Hidayatulloh - PANDEGLANG.WARTAWAN.ORG

Oct 30, 2025 - 11:20



Pandeglang – Anggota Satuan Tugas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-126 Kodim 0601/Pandeglang terus menunjukkan semangat dan dedikasi tinggi dalam melaksanakan berbagai sasaran fisik di Desa Cikentrung, Kecamatan Cadasari, Kabupaten Pandeglang. Pada kegiatan hari ini, salah satu anggota Satgas TMMD tampak sedang melakukan pemasangan keramik lantai di rumah warga penerima program Rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni (RLTH).

Pekerjaan pemasangan keramik ini merupakan bagian dari tahapan akhir dalam proses perhaban rumah RLTH yang menjadi salah satu fokus utama program TMMD ke-126. Dengan ketelitian dan keterampilan yang dimiliki, anggota Satgas berupaya memastikan hasil pekerjaan rapi, kuat, dan nyaman bagi penghuni rumah nantinya.

Dansatgas TMMD ke-126 Kodim 0601/Pandeglang, Letkol Inf Afri Swandi

Ritonga, S.I.P. menyampaikan bahwa pemasangan keramik ini tidak hanya sekedar memperindah tampilan rumah, tetapi juga sebagai bentuk nyata upaya TNI dalam meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat di pedesaan.

“Melalui kegiatan ini, kami berharap warga penerima manfaat dapat menempati rumah yang lebih layak dan sehat. Kegiatan ini juga merupakan wujud kepedulian TNI terhadap kesejahteraan rakyat, sejalan dengan semangat kemanunggalan TNI dan rakyat,” ujarnya.

Selain membantu pembangunan fisik, kegiatan TMMD juga menjadi sarana untuk mempererat hubungan silaturahmi antara prajurit TNI dan masyarakat setempat. Warga sekitar turut memberikan dukungan dengan membantu secara gotong royong dalam penyediaan material dan tenaga, mencerminkan semangat kebersamaan yang menjadi ciri khas TMMD.

Program TMMD ke-126 ini telah menyentuh berbagai aspek pembangunan, mulai dari pengerasan jalan, pembuatan MCK, pengeboran sumur, hingga perehaban rumah warga yang tidak layak huni. Semua kegiatan tersebut diharapkan mampu memberikan dampak positif dan berkelanjutan bagi peningkatan kesejahteraan masyarakat desa.

Dengan terus berjalannya kegiatan seperti pemasangan keramik pada rumah RLTH ini, Satgas TMMD ke-126 Kodim 0601/Pandeglang berkomitmen untuk menuntaskan seluruh target sasaran fisik dengan hasil maksimal. Diharapkan, setelah program ini selesai, masyarakat Desa Cikentrung dapat merasakan langsung manfaat nyata dari kehadiran TMMD sebagai bentuk pengabdian TNI untuk negeri.